
Dankeschön

Beitrag von „gery“ vom 25. September 2022, 20:59

Hallo Claudia und Jos,

freut mich, dass ihr Euren Entschluss der AG beizutreten nicht bereut habt. Und natürlich, dass 
Ihr euch in unserem Kreis anscheinend richtig wohl gefühlt habt.

@ Claudia auch ich möchte mich wie Tim für das leckere Mitbringsel bedanken. 

LG Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14297-
dankesch%C3%B6n/&postID=122350#post122350
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